

Deux autres jeunes vénézuéliens sont tués au cours des manifestations violentes de la droite



Caracas, 16 juin (RHC)- Le Parquet du Venezuela enquêtera sur la mort de deux étudiants au cours des manifestations qui ont eu lieu hier dans ce pays sud-américain.

Les étudiants José Gregorio Pérez et Luis Vera ont été tués au cours de deux manifestations violentes qui ont eu lieu dans la localité de Rubio et au Nord de Maracaibo.

Rappelons que le président vénézuélien Nicolás Maduro a condamné les actes de violence et de terrorisme organisés par la droite qui ont provoqué la mort de tant de Vénézuéliens.

Il a également demandé à la population de faire preuve d'une plus grande prudence pour éviter des faits violents.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132893-deux-autres-jeunes-venezueliens-sont-tues-au-cours-des-manifestations-violentes-de-la-droite>



Radio Habana Cuba